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受　　付 土曜日

ＮＯ．
つきみ野団地北の市有地内の倒木処理について

要望・意見

つきみ野団地北（山側法面）の市有地内の倒木処理について
倒木が残された状態であり、台風や大雨が頻発する中、市民に危険を感じさせる状態で
放置されている。何らかの処置をして頂き、報告して欲しい。また、残っている木も伐採の
要望が出ている。

対応状況等

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治
会地区懇談会で意見聴取

平成30年8月25日

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 1

【地域への回答内容】

（建設課長）
伐採された木を残していた理由については、木が太く生木のままでは運搬が非常に大変
であるため、現地で乾燥させた後、冬場に運搬する予定でした。今運搬するとなると作業
車を入れないといけなくなり、電線に引っかかる等の危険性もあります。できるなら現状
の計画のまま行かせて欲しいです。

担当課 建設課



受　　付 土曜日

要望・意見

数年シートを被せたままになっているが、今後の工事の計画などを説明願いたい。

対応状況等

ＮＯ．
つきみ野団地北の崩落箇所について

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 2

【地域への回答内容】

（建設課長）
工事の設計はだいたいできているが、上から流れてくる山水、敷設している水路の手前
で地面に浸透している水の処理を考えている途中です。現在は試験的にいくつかの箇所
で塩ビ管を法面に通し浸透した水を排水できるか調べているところです。その結果を見て
工事をしたいと考えています。

担当課 建設課

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取



受　　付 土曜日

ＮＯ．
水道管の水漏れについて

要望・意見

つきみ野地区で去年から４回ほど水道管の水漏れが発生している。（８月１７日、１２月１
９日、２月２１日、４月２７日、８月９日）
また水漏れするかもしれない。原因を調べて欲しい。

対応状況等

担当課 上下水道課

【地域への回答内容】

上下水道課不在のため返答保留

－後日対応－
【上下水道課】
修繕日時等確認、9/19手紙で返答

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 3



受　　付 土曜日

担当課 建設課

ＮＯ．
課と課の連携について

要望・意見

課と課の連携が悪い
上記（３）の内容の一部、住宅の脇から水が湧いていると建設課に伝えるも詳しい調査を
せず、建設課では対応不可とされた。後日調整池の件で上下水道課へ連絡したところ、
管の水漏れと判断された。最初から建設課が調査し、上下水道課へ連絡してくれていれ
ば、もっと早く対応できたはず。

市長の意見を聞きたい。連携が非常に悪い。

対応状況等

【地域への回答内容】

（建設課長）
うまく連携が取れていないことは申し訳ない。
側溝の間から山水が浸透してきている一件もあり担当者も湧水だという認識があり建設
課の範疇での対応に留まってしまった。

（市長）
連携については気にしている。課長同士はもちろん一担当職員同士でも連携を取れるよ
うに、改めて気をつけていきます。

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 4



受　　付 土曜日

対応状況等

担当課 防災対策課

【地域への回答内容】

（市長）
急傾斜地崩壊危険箇所は今、県で調査をしている。ただ団地の下を水が通っていると
いった事を調査しているというのは聞いた事はない。何年前位の話ですか。

（市長）
急傾斜地崩壊危険箇所に指定されると、その場所は避難所に指定できなくなったり、何ら
かの対応を迫られる。もちろんつきみ野団地が指定されれば何らかの対応をしなくてはい
けない。ただ、香南市全体を見ると圧倒的に危険箇所は香我美町、夜須町が多くなってし
まう。これを全部対応していくとなると膨大な事業量となり、市としても優先順位をつけて
いくしかなくなるが、どんな形で優先順位をつけることになるかは、危険箇所が判明しない
と分からない。

ＮＯ．
つきみ野団地の水の問題について

要望・意見

つきみ野は水の問題が常にある。以前、県や国が一定の世帯数のある団地等を調査し
ていたが、その結果はもう何年も来ていない。つきみ野団地は、団地の下や中を山水が
流れているといったような区域に入っているのではないか。

調査は4年ほど前に行なわれていた。県庁に確認したら県全体を調べているとの事だっ
た。建設課にも伝えた。何か始まるかと思ったが何も無かった。つきみ野団地北の斜面
が崩落すると、3段目から上の人は通行できなくなる。大事にならないか心配。

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 5



受　　付 土曜日

担当課 建設課

ＮＯ．
道路について

要望・意見

道路などの地区の目がある部分ではなく、目に見えて分かりにくい部分でたくさん気にな
るところがある。
①明らかに地面が下がっていて、ブロック塀は浮いている。（質問者の家とお隣さんの間）
②調整池の前の道（南側の道）は外の場所が乾いていてもずっと湿っている。調整池の
漏れがあった以前（20年以上？）から
③調整池と隣家の間は確実に下がってきている。（かなり以前から）

対応状況等

【地域への回答内容】

（建設課長）
①変化があればまた教えて下さい。
②底はコンクリートが張っていたはずなので、どこかに水の道ができているかもしれない
が、なんともしようが無いかもしれないが、一度確認します。
③同上

－後日対応－
【建設課】地区代表者と現地確認予定。

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 6

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取



受　　付 土曜日

ＮＯ．
市道ヒナノ線の拡幅要望について

要望・意見

市道ヒナノ線の拡幅要望
（320-5地先～497-8地先）

つきみ野地区の団地内の主要道路は建築基準法の幅員を満たしていなかったり、宮の
瀬団地内の道路が団地内で繋がっていない等の問題がある。市の方で改良するつもり
はあるか。

対応状況等

担当課 建設課

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

（建設課長）
現在法面となっている部分を直壁にする工事を建設課で考えています。待避所スペース
を作るだけでもだいぶ変わってくるので、すぐに全体とは行かないが少しずつでも進めて
いきたい。

（市長）
市道ヒナノ線の件等であれば市でも対応できるが団地内道路については難しい。

（建設課長）
建築の際発生したセットバックを後々道路として市が管理することはできる。市道の拡幅
工事などの際に、他の道についても市で対応可能な部分があるか見てみます。

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 7



受　　付 土曜日

担当課 地域支援課

ＮＯ．
協議会について

要望・意見

協議会の話は進んでいるか。
地区単位では進まない話も出てきている。そういった場合に協議会があれば話しやす
い。

対応状況等

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

（地域支援課長）
早く協議会を作ってもらうに越した事はない。

(市長）
協議会を作るのも大切ですが、そういった問題があった場合、香南市が音頭をとって集ま
ると言う事もできますのでいつでも言って下さい。

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 8



受　　付 土曜日

ＮＯ．
内野宮神社前の道について

要望・意見

内野宮神社前の道も細いので改良して欲しい。道の端も崩れて草も生えてるし、水溜りも
できている。

対応状況等

担当課 農林課

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 9

【地域への回答内容】

（建設課長）
認定の農道となるので農林課へ繋ぎます。

－後日回答－
【農林課】
農道としての整備は考えていません。



受　　付 土曜日

担当課 建設課

ＮＯ．
主要な道の舗装について

要望・意見

主要な道の舗装を綺麗にはしてくれないのか。
日々の通行もあるし、上下水道を埋めたり開けたりなどで継ぎはぎだらけででこぼこに
なっている。

対応状況等

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取

10

【地域への回答内容】

（建設課長）
香南市内の市道でいくつも同じような状態になっています。建設としても優先順位をつけ
対処療法ではだめな場合は全面の舗装修繕も行なっております。今日のお話も伺い、具
体的な場所なども教えて頂ければ確認の上、計画に盛り込んでいきたいと考えていま
す。
特に直して欲しい道↓
（つきみ野団地の最上段の道、調整池の全面道路）
後日、建設課確認

－後日回答－
【建設課】32年度に舗装予定。

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区



受　　付 土曜日

ＮＯ．
団地内の空き地について

要望・意見

団地内の空き地について
公民館の下あたりにある空き地の有効利用はできないか。駐車場など

担当課 環境対策課

平成30年8月25日

【地域への回答内容】

（市長）
該当地は住宅地【民有地】なので、個人的に相談して頂くことになります。
空き地、空き家の雑草の除去などは、市から個人へ伝える事もできます。（強制はできな
いが）

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 11

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治
会地区懇談会で意見聴取

対応状況等



受　　付 土曜日

ＮＯ．
空き家について

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取

（市長）
空き家の除却の補助などは出せるが、壊す壊さないの強制はできない。

－後日回答－
【防災対策課】
10月初旬現場確認し、現在雑草は刈られていた。質問者に説明済み。

【地域への回答内容】

よく子どもが通る道沿いに空き家があり、木の倒木や雑草が気になる。取り壊しの指導は
市からできるか。

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 12

担当課 防災対策課

要望・意見

対応状況等



受　　付 土曜日

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 13

【地域への回答内容】

（市長）
①防災無線については新しくデジタルに変えてから、聞こえない、聞きとりにくい、逆にう
るさいなどの話が出ています。近年家の防音性も高まり家の中から防災無線が聞き取り
にくいのは事実です。聞き取りやすい生の音声を使うなど改善は続けています。
家庭用の防災無線は高齢者や耳の不自由な方など限られた方の家に置くようにしてお
り、設置や購入の基準については防災対策課に問い合わせをして欲しい。ただ、今のとこ
ろ香南市全戸に配ると言うような事は考えていません。

（地域支援課長　追加説明）
①吉川町において以前配布されている家庭用防災無線はアナログからデジタルに変換さ
れたときに使用不可能になっています。

（市長）
②デジタルになるときに説明はあったと思うが、詳細にお話できてなかったのかもしれな
い。なお確認して質問者へご報告します。

（市長）
③将来的にはそうするように考えていかなければいけないと思います。合わせて、現状の
防災無線についても聞き取りやすいように改良も続けていきたいと思います。
これは市の防災施策の一環として考えていきます。

－後日回答－
【防災対策課】
平成27年12月に完成現在の防災行政無線は、基本的に屋外スピーカーからの情報伝達
を主として整備を行っていますので、家屋の中に設置する個別受信機については、現
在、屋外スピーカーからの放送が聞こえないご家庭にしか設置していません。
また、防災に関する情報の伝達手段としては、防災行政無線の他に、香南ケーブルテレ
ビによる文字放送、香南市ホームページへの掲載、携帯電話等への登録制メール配信
サービスやエリアメールの配信を行っています。
そのほか、新聞社やテレビ局などからの情報伝達をスムーズに行うための情報システム
への登録も行っていますので、多様な手段による情報収集をお願いします。
個人宅への個別受信機の設置については、屋外スピーカーからの放送が聞こえにくい高
齢者や視覚に障害のある方、個人的に設置を希望する方への対応を検討することにして
います。
設置に伴う費用負担や視覚障害の方に対応出来る機器の選定、設置工事の実施方法な
ど、具体的な検討と併せて需要調整を行い方向性を決定したいと考えます。

担当課 防災対策課

要望・意見

①平時は聞こえるが大雨のときや強風のときには聞こえない。以前、家庭内に設置する
防災無線があると聞いたが数年前から使えないと聞いた。そういったものは、今は無い
か。

②今まで家庭用防災無線（アナログ）を持っていた方は申請すれば新しいものがもらえる
か。かなり高齢の方で、一般の防災無線は聞き取れない。本来は、アナログが使えなくな
るときにそういう提案をするべきではなかったか。

③高齢者じゃなくても防災無線が聞き取りにくいという人はいます。家庭用防災無線を個
人負担と市の補助金で購入できるような仕組みをつくってはどうか。

対応状況等

ＮＯ．
防災無線について

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取



受　　付 土曜日

ＮＯ．
東佐古戸板橋線の狭幅区間の解消について

要望・意見

東佐古戸板橋線の狭幅区間（東佐古105地先）の解消について
三宝山トンネルができて交通量が増えたにも関わらず、道が狭いため交通の便が悪いだ
けでなく自転車との接触事故や脱輪が多く危ない。拡幅や改良の計画はあるか。

対応状況等

担当課 建設課

平成30年8月25日
つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治

会地区懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

（市長）
計画はありません。正しくはあったが頓挫してしまった。かつて県事業で広域農道として
整備する予定だったが、反対などもありトンネルを作って終わりとなった。
市としては部分的に待避所を作ると言うような事しかできない。
（建設課長追加説明）
一部土地を提供して頂ける話が出てきており、話が進めば来年度中には待避所が一箇
所できる。2車線にできれば良いが困難。

つきみ野・宮の瀬地区まちづくり自治会地区 14
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